

Die Erzählwoche

Am Montag haben wir uns vorgestellt.

Dann hat Frau Münker Wörter gesammelt,
die zum Zauberwald passen.

Dann musste jeder eine Karte ziehen.

Die Karte loste die Gruppe aus und sagte,
worüber es in der Geschichte gehen soll.

Am Dienstag, da sollte jeder die Geschichte auswendig
lernen.

Am Mittwoch, da war die Zeitung in der Schule
und Marit war leider krank.

Am Donnerstag war Marit wieder in der Schule,
und wir sollten unsere Geschichten
vor der ersten und der zweiten Klasse vorführen.

Am Freitag war normaler Unterricht.

Am Samstag sind die 3a und 3b und die 4
in die Spardabank nach Kassel gefahren
und haben die Geschichten
auf der Bühne der Spardabank erzählt.

Danach gab es Getränke.

Die Erzählwoche war super.

von Maja